



GACETA MUNICIPAL

SEPTIEMBRE 2024



HOY INICIAN LOS TRÁMITES POR EL MES DEL TESTAMENTO.

01 de Septiembre del 2024

En el marco del "Mes del Testamento", la presidencia municipal, reiteró la invitación a la ciudadanía, para que realicen su trámite de testamento, proceso que es fundamental para brindar certeza jurídica a las familias y asegurar su tranquilidad en caso de cualquier eventualidad.

Será a partir de hoy primero de septiembre y hasta el día 30 de este mismo mes, cuando se llevarán a cabo las actividades para facilitar el trámite de testamento, lo que representa una buena oportunidad para que los ciudadanos aseguren el bienestar y la tranquilidad de sus seres queridos, evitando futuros conflictos legales, y garantizando la protección de su patrimonio familiar.

Los interesados podrán acudir a partir de 9:00 am a 1:00 pm a cualquiera de los módulos, uno en las instalaciones del DIF Municipal y otro en la planta baja de la Presidencia Municipal de Monclova; ambos estarán disponibles durante todo el mes de septiembre, acercando este servicio a la comunidad.

El alcalde Dr. Mario Dávila Delgado subrayó la importancia de aprovechar este programa, ya que muchas veces el trámite del testamento es desconocido y por lo mismo postergado por la población.

Debido a lo anterior es que el personal perteneciente a las notarías participantes, brindarán orientación sobre el tema, para facilitar el trámite y los ciudadanos solo deberán llevar los siguientes requisitos: Formato de trámite para testamento, identificación oficial vigente, acta de nacimiento y copia del CURP.



MULTITUD EN MONCLOVA CELEBRA EL GRITO DE INDEPENDENCIA CON FERVOR PATRIÓTICO.

15 de Septiembre del 2024

Sin importar la lluvia, miles de ciudadanos se dieron cita en la plaza principal de Monclova para disfrutar del grito de Independencia, quienes al unísono vibraron al grito de "¡Viva México!", acompañando al alcalde Mario Dávila Delgado en la conmemoración del 214 aniversario del inicio de la Independencia de México.

El evento estuvo lleno de orgullo y emoción, mientras los ciudadanos disfrutaban de una noche cargada de música, cultura y tradición; desde temprano, los servidores públicos del Ayuntamiento participaron en una misa en la iglesia Santiago Apóstol, marcando el inicio de los festejos patrios.

Posteriormente, la presentación artística de Juan Gabrielísimo, el mariachi Arévalo y el Grupo musical Mazdel, dio inicio a las 8:00 de la noche, como preámbulo del Grito de Independencia, cuyos honores estuvieron a cargo de la escolta y banda de guerra del 105 batallón de Infantería.

Fue el Secretario del Ayuntamiento Ricardo Alfonso Maldonado Escobedo quien diera lectura al acta de Independencia, para después, el alcalde, acompañado de su esposa Leticia Carrillo, el Cabildo y directores municipales, ondeó la bandera y replicó la campana en un acto solemne que recordó el icónico grito de independencia del cura Miguel Hidalgo.

El ambiente festivo fue reforzado por el espectáculo de pirotecnia que fue musicalizado con melodías mexicanas, y para concluir, la Banda Kañon, deleito a los asistentes con sus éxitos, con lo que puso punto final a una jornada llena de orgullo nacional y celebración.



ENTREGA SÚPER GUTIÉRREZ, CHEQUE DE REDONDEO EN BENEFICIO DE CIENTOS DE ESTUDIANTES.

19 de Septiembre del 2024

Súper Gutiérrez, vuelve a beneficiar a cientos de estudiantes, gracias al programa de redondeo que se hace posible gracias a la solidaridad de los clientes, que aceptan aportar para esta noble causa; con la reciente entrega de un cheque por 900 mil pesos, se permitirá brindar apoyo a cientos de alumnos, impulsando su educación y motivándolos a continuar con sus estudios.

El alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, presidió el evento donde se hizo la entrega de cheque, y en el que estuvo acompañado por las representantes del grupo Súper Gutiérrez, autoridades municipales, y la presidenta honoraria del DIF Municipal, Dra. Leticia Carrillo.

En su mensaje el presidente municipal, al destacó que el dinero recaudado por los clientes de Súper Gutiérrez se destina a una causa noble como es la educación, de la que dijo, que ya sea pública o privada, es el sustento más importante que marca la diferencia en la vida de las personas, por lo que exhortó a los jóvenes a seguir esforzándose y aprovechar este tipo de apoyos que ayudaran a marcar la diferencia en su futuro académico y profesional.

María Elizabeth Gutiérrez, representante de Súper Gutiérrez, expresó que el programa de redondeo, está vigente desde 2008, y representa un esfuerzo conjunto entre los clientes y la empresa para mejorar la educación de la región. “Este cheque es un granito de arena que ayudará a los estudiantes a seguir adelante con sus estudios y alcanzar sus metas”, comentó.

Antes de finalizar el evento, el alcalde hizo entrega de un reconocimiento especial a Súper Gutiérrez, destacando su labor altruista en apoyo a la educación, a través del programa de redondeo que ha tenido a bien mantener durante la presente administración 2022 – 2024, en la que se ha beneficiado a cientos de estudiantes.